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Les valeurs de yuugi 
et le fonctionnement de yuugi

Yuugi, qu’est-ce que c’est ?

Les valeurs c’est ce qui est important.

Par exemple : respecter les autres. 

Dans ce document on va expliquer le projet Yuugi : 

comment le projet fonctionne

et les valeurs importantes pour le projet.

Yuugi est un service de correspondance. 

Correspondre ça veut dire 

mettre plusieurs personnes en contact pour :

- discuter ensemble 

- apprendre à se connaître

- se faire des amis.

Un correspondant 

c’est la personne à qui vous écrivez

ou téléphonez.
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Avec Yuugi, vous pouvez :

- envoyer des lettres ou des mails, 

- recevoir des lettres ou des mails, 

- téléphoner à votre correspondant,

- recevoir des appels téléphoniques,

- raconter à votre correspondant votre histoire, 

   ce que vous aimez,

- écouter ce que votre correspondant a envie de dire,

- vous faire des amis.

Yuugi est un mot japonais 

qui veut dire « relation d’amitié ».

Yuugi est gratuit. 

Yuugi veut créer du lien. 

Créer du lien ça veut dire 

avoir des amis 

et être en contact avec des personnes.

C’est amusant d’avoir des nouveaux amis 

et de connaître de nouvelles personnes.

C’est gai de ne plus être seul

Pourquoi utiliser Yuugi ?
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Yuugi c’est qui ?

Les valeurs de Yuugi.

C’est une association qui s’appelle SENRJ 

qui a créé le projet Yuugi.

Cette association veut

que les personnes ne se sentent plus seules.

Une valeur c’est ce qui est important.

Voici les valeurs de Yuugi : 

- Être d’accord de participer au projet Yuugi,

- Savoir ce que vous voulez 

   et ce que vous ne voulez pas,

- Écouter l’autre, 

   être sympathique avec lui,

- Avoir envie de découvrir d’autres personnes,

- Avoir envie de découvrir des choses différentes,

- Avoir envie d’être en contact avec d’autres personnes.
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Yuugi, comment ça marche ?

Pour participer au projet Yuugi, 

On peut trouver ce document sur internet. 

Il faut télécharger le document en cliquant ici :

xxx

Il faut écrire vos coordonnées 

et renvoyer le document à Yuugi.

Vos coordonnées ce sont les informations pour vous 

contacter : 

votre adresse, numéro de téléphone, mail, … 

Si vous avez reçu la brochure Yuugi en papier,

vous pouvez découper le document, 

écrire vos coordonnées 

et envoyer le document par la poste à Yuugi.

Après, Yuugi vous téléphone

pour répondre à vos questions.
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Quand vous êtes d’accord 

de participer au projet Yuugi, 

Yuugi vous envoie encore deux documents : 

Quand Yuugi a reçu 

votre déclaration d’engagement signée, 

il vous demande avec quelle personne 

vous souhaitez être en contact.

Par exemple :

- Un homme ou une femme.

- Une personne jeune ou âgée. 

- Une personne qui habite en ville ou à la campagne.

- Une personne qui aime lire ou faire du sport.

- la charte. 

   C’est un document qui explique 

   ce que vous pouvez faire avec Yuugi

   et comment ça marche.

   C’est important de lire la charte. 

- la clause de consentement. 

   C’est un document qui dit 

   que vous êtes d’accord de participer.

   Il faut la signer et la renvoyer à Yuugi.
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Yuugi cherche la personne avec qui vous avez

le plus de points communs.

Vous décidez si vous voulez 

que cette personne soit votre correspondant.

Quand vous êtes d’accord,

vous pouvez contacter votre correspondant

par la poste, par mail ou par téléphone.

Après un mois,

Yuugi vous contacte 

pour voir si tout va bien. 

Vous pouvez contacter Yuugi, 

si vous avez un problème : 

- pour écrire

- pour comprendre quelque chose

Yuugi vous aide aussi :

- si vous souhaitez changer de correspondant

- si vous n’êtes pas d’accord 

   avec votre correspondant

- si vous n’avez plus envie de continuer. 

Yuugi vous aide


